

Liebe Dörrebacherinnen und Dörrebacher,

zur bevorstehenden Adventszeit, dem Weihnachtsfest und dem Jahreswechsel richten wir wieder unseren Blick zurück. Jahresrückblicke und Resümees werden verfasst. Aber auch Pläne und Vorhaben, sowie Wünsche für das bevorstehende Jahr sind bereits in den meisten Köpfen vorhanden.

Ich grüße Sie alle und wünsche Ihnen für die bevorstehenden Tage Ruhe, Liebe und Fröhlichkeit. Ich wünsche Ihnen ein Fest im Kreise der Menschen, die Ihnen und denen Sie wichtig sind. Ich wünsche Ihnen auch, dass Sie die Tage um Weihnachten bewusst und in Zufriedenheit erleben können.

Uns allen wünsche ich aber vor allem in Zeiten, in denen sich die Krisen die Klinke in die Hand zu geben scheinen, Optimismus, Frieden und Gesundheit. Für viele von uns sind die Sorgen und Ängste leider größer geworden. Lassen Sie uns zusammenhalten und versuchen, diesen Herausforderungen als Gemeinschaft positiv zu begegnen.

Ich möchte mich bei Ihnen allen bedanken, die sie in vielfältiger Art und Weise zu einem gemeinschaftlichen, friedvollen und harmonischen Miteinander in unserer Gemeinde Dörrebach und darüber hinaus beigetragen haben. Ein besonderer Dank gilt unseren ehrenamtlich tätigen Personen in den Vereinen, unserer Feuerwehr, den Verbänden, den Mitgliedern des Gemeinderates, den Beigeordneten, sowie den Beschäftigten der Gemeinde und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verbandsgemeinde, sowie allen Geschäftspartnern, die uns im vergangenen Jahr tatkräftig unterstützt haben

Ich wünsche Ihnen:

Besinnliche Lieder, manch' liebes Wort,

tiefe Sehnsucht, ein trauer Ort.

Gedanken, die voll Liebe klingen

und in allen Herzen schwingen.

Der Geist der Weihnacht liegt in der Luft mit seinem zarten, lieblichen Duft.

Ich wünsche Ihnen zur Weihnachtszeit

Ruhe, Liebe und Fröhlichkeit!

(Verfasser -unbekannt-)

Ihr Ortsbürgermeister
Harald Scholl

